

Kumpul Bareng, Kapolda DIY dengan Para Pegiat Media Sosial se-Jogjakarta

Kumpul Bareng, Kapolda DIY dengan Para Pegiat Media Sosial se-Jogjakarta

tribratanews.polri.go.id JOGJA - Menyadari akan pentingnya peran media sosial (medsos) bagi sebagian besar masyarakat Yogyakarta pada saat ini, Kapolda DIY Brigjen Pol Drs. Ahmad Dofiri, M.Si., merangkul sebagian pegiat komunitas media sosial se - Jogjakarta di The Westlake Resort Jogja, Selasa (21/2/2017) malam. Acara yang dikemas dengan santai tersebut dihadiri oleh Kepala Dinas Kominfo Ir. Rony Primantohari, MT., Pengelola Website Kraton dan akun twitter @kratonjogja GKR Hayu (Penghageng Tepas Tandha Yekti Kraton Ngayogyakarta), Kapolda DIY beserta pejabat utamanya dan beberapa admin akun social media yang ada di Jogjakarta.

Pada sambutannya, Kapolda DIY mengapresiasi kepada seluruh pegiat medsos yang telah membantu menciptakan situasi yang kondusif dan memberikan informasi yang proporsional melalui media sosial. Polda DIY sangat berkepentingan, karena pemeliharaan kamtibmas melalui media sosial juga penting. Dengan bermedia sosial polri dapat memperoleh informasi dari masyarakat. Kriminal, lalulintas dan informasi yang lainnya. Dengan kemajuan teknologi informasi dan komunikasi tersebut, maka peredaran informasi di tengah masyarakat menjadi cepat. Di mana hal ini jika tidak direspon dengan baik, maka kita akan tertinggal. Kepolisian dengan fungsinya sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat merasa perlu untuk hadir di tengah-tengah masyarakat. Hadir di genggaman tangan dengan merilis aplikasi PolisiKita berbasis android.

Lanjut Kapolda menjelaskan, Aplikasi PolisiKita adalah bentuk digital dari keberadaan kantor polisi. Dengan Aplikasi ini, masyarakat bisa melaporkan kejadian yang membutuhkan penanganan kepolisian. Untuk menghindari adanya informasi palsu atau hoax, aplikasi ini dirancang untuk hanya bisa mengirim foto dari hasil camera, sehingga foto yang dikirimkan adalah foto realtime. Bukan dari yang file foto yang sudah tersimpan di telepon pintar.

Di akhir sambutannya Kapolda DIY mengajak kepada seluruh pegiat media sosial untuk memberikan informasi yang obyektif, dan jangan ragu jika menemui anggota yang menyimpang, silahkan laporkan, guna mewujudkan anggota polri yang baik dan profesional. Sebagai kota pelajar dan tujuan destinasi wisata Kapolda DIY juga menghimbau kepada pegiat media sosial untuk turut menciptakan wilayah DIY ini menjadi wilayah yang nyaman dan aman.

“mari kita dukung pemerintah mewujudkan Yogyakarta menjadi kota pendidikan dan kota pariwisata terkemuka di Asia Tenggara”

Kumpul Bareng, Kapolda DIY dengan Para Pegiat Media Sosial se-
Jogjakarta